

Trail Running | Penyagolosa Trails

Penyagolosa a l'Escola involucra a 600 estudiantes

La Diputación respalda esta iniciativa con participantes de cinco centros educativos

DAVID OLIVER
 Castellón

Las pistas de cros de la Universitat Jaume I albergaron la celebración

de la carrera Penyagolosa a l'Escola. La iniciativa, con motivo del 25º aniversario de la Marató i Mitja Asics Penyagolosa Trails, tiene como objetivo dinamizar los centros de Educación Infantil y Primaria

alrededor del carácter vertebrador del recorrido de la MiM.

En colaboración con la Diputación de Castellón y la Comunitat de l'Esport, el proyecto se desarrolla en los centros educativos de los

pueblos por los que pasa el recorrido de las carreras de Penyagolosa Trails (la MiM y la CSP). Más de 600 niños, procedentes de cinco centros educativos (l'Hereu de Borriol, Sant Miquel de Vilafamés, Sant Joan de

Moró, CRA del Penyagolosa compuesto por les Useres, Atzeneta y Vistabella; y CRA l'Aiguaneu, integrado por Catí, Culla, la Torre d'en Besora y Vilar de Canes) participaron en la cita en la UJI. ■



Mediterráneo

Organizadores, patrocinadores y participantes en el evento deportivo, en la Universitat Jaume I.